

# DU JEUDI 18 AU MARDI 30 SEPTEMBRE

Afin de mémoriser le vocabulaire du matériel scolaire, nous avons joué au bingo. Les enfants piochaient chacun leur tour une carte et nommaient l'objet représenté. Ceux qui l'avaient sur leur carte mettaient un jeton.



En motricité, les PS/MS/GS se sont déplacés par deux d'un cerceau à un autre. L'un avait les yeux bandés et l'autre le guidait. Puis, avec les CP également, nous étions en ronde et devions faire circuler un cerceau sans se lâcher les mains. Ce n'était pas facile mais nous avons réussi !



En mathématiques, les MS et GS s'entraînent à nommer les formes géométriques. Pour cela, nous construisons un assemblage de formes puis le présentons aux camarades. Par ailleurs, nous avons joué au jeu du triomino pour travailler la reconnaissance des chiffres.



Nous avons énuméré les règles de la classe. Nous nous sommes ensuite pris en photo afin de créer un affichage où l'on voit ce qui est recommandé et interdit dans la classe.



Pour s'entraîner à tracer des lignes verticales, les MS et GS en ont tracé afin de représenter la pluie autour d'eux et leur parapluie. Les PS ont fait la même chose mais avec des points.



Ce mardi 30 septembre, nous nous sommes rendus à la MARPA. Les résidents nous ont expliqué comment était l'école autrefois. Puis, nous avons fait des jeux de société avec eux. Les plus petits ont beaucoup rigolé avec un monsieur avec lequel ils ont 100ans d'écart d'âge (3ans / 103 ans).

